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Comienzan las labores deTechado del Club en
el Sector La Yagüita, “un espacio para la
Comunidad"

La Junta Municipal de Cana Chapetón, bajo la dirección de la Licda. ketty
Rodríguez, se complace en anunciar a inicios de septiembre, los trabajos de
techado del club comunitario en el sector La Yagüita.



Este proyecto, que ha sido ampliamente esperado y respaldado por los
habitantes de La Yagüita, marca un hito importante en el fortalecimiento de
los lazos comunitarios y el acceso a espacios de recreación y actividades
culturales. El techado del club permitirá que este lugar se utilice durante
todo el año, independientemente de las condiciones climáticas.

La inversión en esta obra es un testimonio del compromiso de la Junta
Municipal con el bienestar de su comunidad. El techado no solo
proporcionará un espacio cubierto para eventos y actividades, sino que
también contribuirá al embellecimiento del sector.

Los trabajos de construcción están programados para avanzar de manera
eficiente y se espera que estén completados en la mayor brevedad posible.

La Junta Municipal agradece a los habitantes de La Yagüita por su apoyo y
paciencia durante la planificación de este proyecto y se compromete a
seguir trabajando en beneficio de toda la comunidad.
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Alcaldesa y SenadorUnenEsfuerzos para
unDía deAlegría en el DistritoMunicipal.

En un emotivo evento que reunió a la comunidad del Distrito Municipal de
Cana Chapetón y zonas aledañas, la Alcaldesa, Licda. Ketty Rodríguez, el
Vice Alcalde, Ambrocio Peralta, los Regidores: Héctor Núñez, Rolfy
Castellanos y Enrique Colón y el Senador por la provincia Montecristi,
Moreno Arias, unieron esfuerzos para celebrar un día de alegría y



convivencia en centro de actividades, el cual se llenó de sonrisas y
entusiasmo durante esta jornada especial.

El compartir, que contó con la presencia de decenas de residentes del
referido Distrito Municipal y sectores que lo conforman, fue una
oportunidad para fortalecer los lazos entre la comunidad y sus líderes
locales. La Alcaldesa expresó su gratitud por el apoyo constante de los
residentes y el compromiso de su administración con el bienestar de todos,
así mismo sincero y enérgico agradecimiento al Sr. Presidente de la
República, Luís Abinader Corona y al senador provincial, por estar
presente y brindarles su apoyo.

Durante el evento, se llevaron a cabo rifas con premios sorprendentes que
llenaron de emoción a los asistentes, entre ellos un motor CG,
electrodomésticos y otros artículos. Además se entregaron canastas a
mujeres embarazadas, creando un ambiente de unión y alegría.

La Alcaldesa, Licda. Ketty Rodríguez, enfatizó la importancia de estas
iniciativas que promueven la cercanía entre los representantes y la
comunidad a la que sirven. “Estamos aquí para escuchar sus necesidades y
trabajar juntos en la construcción de un mejor futuro para nuestra gente.
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JuntaMunicipal Inicia la Construcción de
Baño enEscuela paraMejorar las
Instalaciones Educativas

La Junta Municipal de Cana Chapetón, bajo la dirección de la Licda. Ketty
Rodríguez, ha dado inicio a un proyecto fundamental para la mejora de las
condiciones educativas en el referido sector.



En un esfuerzo por garantizar un ambiente de aprendizaje seguro y cómodo
para nuestros estudiantes, la Junta Municipal ha comenzado los trabajos de
construcción de un nuevo baño en la Escuelita del Barrio Vanessa.

Este proyecto tiene como objetivo abordar la necesidad de instalaciones
sanitarias adecuadas en este centro de estudios. La falta de un baño
adecuado había sido una preocupación para estudiantes, profesores y
padres, la Junta Municipal está comprometida en solucionar esta situación.

Los trabajos de construcción incluirán la creación de un baño moderno y
funcional que cumpla con todos los estándares de higiene y seguridad
necesarios para un entorno educativo.

La Alcaldesa, expresó su compromiso con la educación y el bienestar de
los niños, niñas y adolescentes. “Nuestros estudiantes merecen un ambiente
de aprendizaje de calidad, y esta inversión en la infraestructura educativa es
un paso esencial en esa dirección. Estamos trabajando arduamente para
crear un futuro mejor para nuestra comunidad”.


